

# Communiqué de l'AG des professeur-e-s de philosophie de l'académie d'Amiens

Face à l'absence de réponse du ministre Blanquer, les enseignant-e-s de philosophie de l'académie d'Amiens, réuni-e-s en assemblée générale le 27 juin 2019 à la suite de leur réunion d'harmonisation pour les corrections des copies du bac, continuent à revendiquer dans l'immédiat :

- le maintien du baccalauréat national avec des épreuves finales ;
- une augmentation des moyens matériels et humains accordés au service public d'éducation ;
- des classes à 25 élèves maximum.

Plus généralement, ils demandent toujours :

- le retrait des réformes des lycées et du baccalauréat ;
- le retrait des projets de loi « école de la confiance » et « transformation de la fonction publique ».

Pour obtenir satisfaction :

- elles et ils maintiennent leur décision de se mettre en grève reconductible le 3 juillet avec rétention des notes des copies du bac, et de se rassembler devant le rectorat d'Amiens à 10 h puis de se réunir en AG pour décider des suites de leur action ;
- elles et ils ont décidé de ne rendre ni les notes ni les copies des candidat-e-s ce 3 juillet ;
- elles et ils se sont prononcés en faveur de la reconduction de la grève le 4 juillet, en cas d'absence de réponse de la part du gouvernement ;
- elles et ils se sont engagé-e-s à constituer une caisse de grève interdisciplinaire afin de venir en aide à celles et ceux de leurs collègues qui décideraient de poursuivre durablement l'action dans les semaines et mois à venir.

**L'AG des professeur-e-s de philosophie de l'académie d'Amiens envoie un appel à la rétention des notes à tout-e-s les collègues de toutes les disciplines partout en France, afin de remporter enfin la victoire contre ces politiques qui entendent détruire le service public d'éducation.**

**Elle appelle tout particulièrement les collègues correcteurs du bac de l'académie à rejoindre le rassemblement prévu devant le rectorat d'Amiens lundi 1er juillet à 10 h, puis l'AG interdisciplinaire qui la suivra à 11 h au local de l'Union syndicale Solidaires (3-5 rue Godris à Amiens), afin d'organiser toutes et tous ensemble la journée du 3 juillet.**

Nogent-sur-Oise, le jeudi 27 juin 2019

Nous ne sommes pas seul-e-s ! Le compteur de copies retenues, actualisé sur le compte twitter *Unbacdebacle*: <https://twitter.com/Unbacdebacle201>.  
(actuellement, 81574 promesses de rétention de copies !)